

Mardi 8 Mai 1990

MEYREUIL

La vie associative

Réussite du club d'échecs



La vie associative est très animée dans notre ville, après le tennis, les boules, voici les échecs (le jeu). En effet le club d'échecs de Meyreuil est fier de la performance remarquable du jeune Laugier qui mérite d'être encouragé, Alain Laugier joueur dans la catégorie minimes, après s'être classé troisième du championnat départemental et deuxième de Provence a été qualifié au championnat de France d'échecs des jeunes qui s'est déroulée à Belfort du 10 au 16 avril 1990.

M. Gozzo Jean-Claude président du club exprime toute sa

gratitude à l'office municipal culturel de Meyreuil pour sa participation financière qui a permis à Magnier Patrice joueur et entraîneur des jeunes du club, d'accompagner notre jeune champion afin de le préparer et de l'assister pour cette dure compétition.

Alain Laugier a obtenu l'honorable 12^e place sur soixante douze participants, il s'est donc qualifié d'office pour l'année

prochaine, au championnat de France d'échecs des jeunes qu'il en soit ici félicité.

Au club d'échecs de Meyreuil Jean-Claude Gozzo tél. 42.58.23.35. Foyer rural de Meyreuil, initiation à partir de six ans mercredi de 16 à 20 heures samedi de 14 à 20 heures.

Notre photo :

Le président Gozzo entouré de Laugier Alain et Magnier Patrice. (Photo G.G.O)

